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La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 31 de julio de 1985, 

ha acordado calificar de preguntas de 

contestación oral y ordenado su publi

cación en el Boletín Oficial de la Di

putación General de La Rioja los si

guientes escritos: 

- Del Diputado regional señor Díez 

González 

* sobre utilización de los Índi

ces biÓticos como base de información 

para tornar medidas y hacer un segui

miento de las mismas en la política de 

gestión integral del agua y 

* sobre iniciación de un estudio 

integral de los cauces fluviale~ y 

aguas embalsadas de la Comunidad Autó

noma de La Rioja. 

Logroño, 1 de agosto de 1985. 

EL PRESIDENTE EN FUNCIONES: Carmen Va

lle de Juan. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Ignacio Díez González, Diputado 

regional, miembro del Grupo Parlamen

tario Socialista, de acuerdo con lo 

dispuesto en el Reglamento Provisional 

de la Diputación General de La Rioja, 

tiene el honor de presentar la si

guiente pregunta oral para que le sea 

contestada por el Gobierno regional 

ante el Pleno de la Cámara. 

ANTECEDENTES 

El control de calidad de las aguas, 

ya sean embalsadas o caudales fluvia

les, es una de las partes importantes 

de la gestión de las aguas .. Este con

trol puede ser el que realiza la Comi

saría de Aguas (MOPU) que se limita a 

la calidad fÍsico-lumÍnica, aunque 

puede mejorarse con el análisis no de 

rutina sobre parámetros tales como el 

de metales pesados, etc .. 

Existen otros Índices orientados a 

demostrar la potabilidad de las aguas, 

que tienen un notable interés como son 

los análisis bacteriolÓgicos, métodos 

bioquímicos y ecológicos y los test de 

toxicidad e 

Pero no cabe duda de que todos 

ellos no llegan a dar la respuesta 

precisa que establezca las bases de 

una gestión integral de las aguas, que 

permita el disponer de una información 

suficiente para tomar medidas y seguir 

el resultado de las mismas. 

En La Rioja, donde la contaminación 

de nuestros ríos ha aumentado· conside

rablemente en los Últimos quince aftas, 

se hace preciso profundizar aún más; 

en una serie de medidas que permitan 

avanzar en una gestión de las aguas 

planificada y basada en una informa

ción permanente que, a juicio de este 

Diputado, debería faeilitarse a través 

de los Índices bióticos, ya que éstos 

ponderan las especies vivas de las 

aguas según la respuesta a la contami

nación de las mismaso 

Por ello, este Diputado pregunta al 

Gobierno de la Comunidad Autónoma de' 
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La Rioja: 

PREGUNTA 

¿Piensa utilizar los índices biÓti

cos como base de información, que per

mita tomar medidas y hacer un segui

miento de las mismas en la política de 

gestión integral del agua? 

¿Se piensa cartografiar los cauda

les de aguas de La Ríoja según estos 

Índices bióticos? 

Logrofío, 30 de julio de 1985.- Ig

nacio Díez GonzálezG 

A la Mesa de la Diputación General. 

D~ Ignacio Díez González, Diputado 

regional miembro del Grupo Parlamenta

rio Socialista, de acuerdo con lo dis

puesto en el Reglamento Provisional de 

la Diputación General de La Rioja, 

tiene el honor de presentar la si

guiente pregunta oral, para que le sea 

contestada por el Gobierno de la Comu

nidad Autónoma en el Pleno de la Cáma

ra. 

ANTECEDENTES 

La gestión integral de las aguas 

exige un profundo conocimiento no sólo 

de los Índices fÍsico-químicos, sino 

de la situación bilÓgica de las mis

mas. De ahí que la metodología de in

dicadores biológicos se está exten

diendo como una de las bases para esa 

gestión integral a la que aspiramosc 

La Rioja cuenta con caudales impar-

tantes y· aguas embalsadas de gran in

terés, careciendo, en muchos casos 

del conocimiento de su situación real 

bajo el punto de vista del análisis 

científico~ 

Por ello, este Diputado pregunta al 

Gobierno de la Comunidad Autónoma de 

La Rioja: 

PREGUNTA 

¿Vería el Gobierno con interés que 

se iniciara un estudio integral de los 

cauces fluviales y aguas embalsadas de 

la Comunidad Autónoma de La Rioja, que 

permitiera sentar las bases para aco

meter una adecuada gestión de las 

aguas? 

¿Conoce este Gobierno la exper ien

cia que en este sentido están desarro

llando en Vizcaya y Navarra a través 

de la Diputación Foral y Gobierno de 

Navarra? 

Logrofío, 30 de julio de 1985.- Ig

nacio Díez González~ 

--------oOo--------

PREGUNTAS DE CONTESTACION ESCRITA 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 31 de julio de 1985, 

ha acordado calificar de preguntas de 

contestación escrita y ordenado su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja los si

guientes escritos: 

- Del Grupo Parlamentario Popular 

* sobre el desglose de la partida 
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presupuestaria 760 (a Corporaciones 

Locales), Servicio 01 (Gabinete del 

Presidente) , de la Sección 02 (Conse

jería de la Presidencia); 

* sobre especificación y desglose 

del concepto 226.9 (otros gastos), 

Servicio 03 (Turismo y Comercio), de 

la Sección 07 (Consejería de Industria 

y Comercio); 

* sobre desglose del concepto 771 

(subvención al tipo de interés y pro

moción y desarrollo empresarial), Ser

vicio 02 (Industria y Energía), de la 

Sección 07; 

* sobre desglose del concepto 773 

(reforma de la estructura comercial} 1 

Servicio 02, de la Sección 07; 

* sobre determinados extremos 

relacionados con la Orden del Conseje

ro de la Presidencia de 9 de julio de 

1985 (Boletín Oficial del dÍa 11), que 

regula las subvenciones con destino a 

la adaptación de ordenadores por los 

Ayuntamientos de La Rioja; 

* sobre nivel de cumplimiento de 

los conceptos 603 y 605 (adquisición 

maquinaria, instalaciónf utillaje, mo

biliario y enseres), Servicio 03 (Tu

rismo y Comercio), de la Sección 07; 

* sobre adquisiciones de libros y 

otras publicaciones y desglose de los 

enviados a cada Ayuntamiento (concepto 

220.3, Servicio 02, Sección 08 -Conse

jería de Educación, Cultura y Depor

tes-)¡ 

* sobre adquisiciones realizadas 

con cargo al concepto 412 (Centro 

Coordinador de Bibliotecas), Servicio 

01, de la Sección 08; 

* sobre nivel de cumplimiento y 

desglose del concepto 170 (imprevistos 

y funciones no clasificados), Servicio 

01 (Secretaría Técnica), de la Sección 

03 (Consejería de Hacienda y Econo

mía) y 

* sobre la clausura del campamen

to juvenil de Ventrosa de la Sierra. 

- De la Diputada regional señor a 

de Miguel Cordón sobre las Asociacio

nes de jóvenes que han solicitado sub

vención de la Consejería de Educación, 

Cultura y Deportes. 

- Del Diputado regional señor Zue

co Ruiz sobre actuaciones concretas 

tendentes a evitar, en lo posible, la 

publicación en el Boletín Oficial de 

La Rioja de las correcciones de erro

res .. 

Logroño, 1 de agosto de 1985. 

EL PRESIDENTE EN FUNCIONES: Carmen Va

lle de Juan. 

A la Mesa de la Diputación General. 

El Grupo Par lamentar io Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el Reglamen

to Provisional de la Cámara, presenta 

la siguiente pregunta para su respues

ta escritaG 

ANTECEDENTES 

En el Presupuesto de la Comunidad 

Autónoma, para el ejercicio de 1985 1 

en la Consejería 02 Presidencia, Ser-e 
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vicio 01 (Gabinete del Presidente) 

n2. económico 760 y funcional 115, Ca

pítulo VII (transferencias de capital) 

art. 76 (Corporaciones Locales), apa

rece una dotación de 5.000.000 ptas., 

destinada a posibilitar medios econó

micos para la mejora del hábitat de 

nuestros municipios~ 

PREGUNTA 

¿Cuál es el nivel de cumplimiento 

al día de hoy, 16 de ]ulio de 1985, 

con el consiguiente desglose de los 

municipios a los que se han hecho las 

transferencias, y para qué conceptos, 

han supuesto mejora del hábitat cita

do? 

Logroño, 16 de julio de 1985.- El 

portavoz del Grupo Parlamentario Popu

lar, Ignacio Becerra Guibert. 

A la Mesa de la Diputación General. 

El Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo establecido en el Regla

mento Provisional de la cámara, pre

senta al Consejo de Gobierno de la e~ 

munidad Autónoma, la siguiente pregun

ta para su respuesta escrita~ 

ANTECEDENTES 

En el Presupuesto de la Comunidad 

Autónoma para el ejercicio de 1985. 

Consejería 07.- Industria, Comercio 

y Turismo. 

Servicio 03.- Turismo y Comercioo 

Capítulo II.- Gastos Bienes Co-

rrientes·y Servicios. 

NQ. Económ. 226.- y Func. 800. 

Art. 22.- Material Suministro y 

Otros. 

NQ. 9.- Otros. 

PREGUNTA 

¿Cuál es la especificación por con

ceptos, y su desglose, del gasto efec

tuado hasta el 15 de julio de 1985? 

Logroño, 17 de julio de 1985.- El 

portavoz del Grupo Parlamentario Popu

lar, Ignacio Becerra Guibert. 

A la Mesa de la Diputación General. 

El Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo establecido en el Regla

mento Provisional de la Cámara, pre

senta al Consejo de Gobierno de la Co

munidad Autónoma la siguiente pregunta 

para su respuesta escritaG 

ANTECEDENTES 

En el Presupuesto de la Comunidad 

Autónoma, para el ejercicio de 1985, 

en la 

Consejería 07~- Industria, Comercio 

y Turismo. 

Servicio 02.- Industria y Energía. 

Capítulo 02.- Transferencias de Ca-

pital. 

Artículo 77.- A Empresas Privadas. 

NQ. Económ.- 771.- y Func.- 800. 

Aparece la partida de subvención al 

tipo de interés y Promoción y desarro

llo Empresarial. 
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PREGUNTA 

¿Cuál es el desglose pormenor izado 

(relación individual de empresas) de 

las subvenciones concedidas hasta el 

15 de julio de 1985? 

Logroño, 17 de julio de 1985. El 

portavoz del Grupo Parlamentario Popu

lar, Ignacio Becerra Guibert~ 

A la Mesa de la Diputación General. 

El Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo establecido en el Regla

mento Provisional de la Cámara, pre

senta al Consejo de Gobierno la si

guiente pregunta para su respuesta es

crita .. 

ANTECEDENTES 

En el Presupuesto de la Comunidad 

Autónoma para el ejercicio de 1985. 

Consejería 07.- Industria, Comercio 

y Turismo~ 

Servicio 02.- Industria y Energía. 

Capítulo VII.- Transferencias de 

Capital. 

Artículo 77.- A Empresas Privadas. 

NQ. Económ.- 773.- y Func.- 800. 

Aparece la partida de Reforma de 

Estructura ComercialG 

PREGUNTA 

¿Cuál es el desglose pormenorizado 

(relación individual de empresas) de 

las subvenciones concedidas hasta el 

15 de julio de 1985? 

Logrof\o, 17 de julio de 1985.- El 

portavoz del Grupo Parlamentario Popu

lar, Ignacio Becerra Guibert= 

A la Mesa de la Diputación General. 

El Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo establecido en el Regla

mento Provisional de la Cámarar formu

la la siguiente pregunta al Consejo de 

Gobierno de la Comunidad Autónoma, pa

ra su respuesta escrita. 

ANTECEDENTES 

Desterrados felizmente los caducos 

ábacos, antaño conquista científica 

apreciable y apreciada, al igual que 

periclitados los manguitos y las vise

ras de que estaban provistos los fun.:.. 

cionarios contables 6 de simpático pe

ro, con fortuna, superado recuerdo, no 

disgusta a este Grupo Par lamentar io, 

la preocupación de los regidores de la 

res pÚblica riojana por el suministro 

de aparatos o artilugios que mejoren 

las cuentas oficiales y en general, la 

llevanza de nuestros queridos munici

pios. Antes bien reconoce y aplaude 

los casi milagrosos resultados que con 

los modernos artefactos se alcanzan 1 

aunque tan magníficas máquinas se 

vean mínimamente empañadas por el ho

rrísono pronünciado de verbos de ine

quívoca raíz bárbara y singularmente 

anglófona, cual '1chips" 1 
11 KaS 81

, 
11 ba-
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sic" y palabras análogas que causan 

espanto auditivo~ 

No resulta baladÍ por ello aplaudir 

el esfuerzo mejorador de nuestro Con

sejero de la Presidencia, hecho saber 

a la ciudadanía y en especial a nues

tros munícipes regidores en la Gaceta 

Oficial de La Rioja de 11 de julio de 

1985. 

Sin embargo las innurneradas dudas 

que su lectura ha inducido en este 

Grupo Parlamentario le obliga a formu

lar las siguientes preguntas. 

PREGUNTAS 

1.- ¿Cree suficiente el Excmo. Sr. 

Consejero el plazo de 7 dÍas que con

cede en la Orden de 9 de julio (publi

cada el día 11} a las Corporaciones 

Locales para decidir inicialmente so

licitar la subvención, convocar Pleno, 

celebrar Pleno, certificar el acuerdo 

del Pleno y presentar petición ante su 

autoridad? 

2.- ¿Se ha proporcionado a los mu

nicipios información previa sobre tal 

posibilidad? 

3&- En caso de respuesta afirmativa 

a la cuestión anterior ¿cómo y a quié

nes se ha informado? 

4.- ¿CÓmo se ha omitido cuál es el 

criterio de "selecciÓn 11 a que se re

fiere el art. 52 de la meritada Orden? 

5~- ¿Cuál es el criterio de selec

ción que se piensa seguir y que no se 

recoge? 

6.- ¿Qué se entiende por adecuado 

empleo -art~ BQ- y cuáles son las con

secuencias de que no se considere como 

tal el ·que las Corporaciones sübven

cionadas hagan? 

Logroño, 19 de julio de 1985.- El 

portavoz del Grupo Parlamentario Popu

lar, Ignacio Becerra Guibert. 

A la Mesa de la Diputación General. 

El Grupo Par lamentar io Popular, al 

amparo de lo establecido en el Regla

mento Provisional de la cámara, pre

senta la siguiente pregunta al Consejo 

de Gobierno de la Comunidad Autónoma, 

para su respuesta escrita. 

ANTECEDENTES 

En el Presupuesto de la Comunidad 

Autónoma para el año 1985. 

Consejería 07.- Industriav Comercio 

y Turismo •• 

Servicio 03.- Turismo y Comercio. 

Capítulo VI.- Inversiones Reales. 

Artículo 60.- Proyectos de Inver-

sión Nueva .. 

NQ. Económico 603-605. 

NQ. Funcional 800-800. 

PREGUNTA 

¿Cuál es el nivel de cumplimiento 

de dicha partida presupuestaria a la 

fecha de hoy (19 de julio de 1985)? 

Logroño, 19 de julio de 1985.- El 

portavoz del Grupo Parlamentario Popu

lar, Ignacio Becerra Guibert. 
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A la Mesa de la Diputación General. 

El Grupo Par lamentar io Popular, al 

amparo de lo establecido en el Regla

mento Provisional de la Cámara, pre

senta al Consejo de Gobierno de la Co

munidad Autónoma de La Rioja, la si

guiente pregunta para su respuesta es

critac 

ANTECEDENTES 

En el Presupuesto de la Comunidad 

Autónoma, para el ejercicio de 1985. 

Consejería 08.- Educación, Cultura 

y Deportes. 

Servicio 02.- Cultura. 

Capítulo 2.- Gastos Bienes Corrien

tes y Serviciase 

Artículo 22.- Material Suministros 

y Otros. 

NS!. Económico 220.- NQ. Funcional 

710. 

NQ. 3.- Libros y otras publicacio

nes~ 

PREGUNTA 

¿Cuál es el montante de las adqui

siciones realizadas en libros y otras 

publicaciones? 

En el caso de que parte de dichos 

fondos hayan sido enviados a bibliote

cas municipales ¿Cuál es el desglose 

de los mismos, enviados a cada Ayunta

miento? 

Logroño, 22 de julio de 198 5.- El 

portavoz del Grupo Parlamentario Popu

lar, Ignacio Becerra Guibert~ 

A la Mesa de la Diputación General.. 

El Grupo Par lamentar io Popular, al 

amparo de lo establecido en el Regla

mento Provisional de la cámara, pre

senta al Gonsejo de Gobierno de la Co

munidad Autónoma de La Rioja r la si

guiente pregunta para su respuesta es

crita~ 

ANTECEDENTES 

En el Presupuesto de la Comunidad 

Autónoma para el ejercicio de 1985. 

Consejería 08.- Educación, Cultura 

y Deportes. 

Servicio 01G- Secretaría Técnicae 

Capítulo IV.- Transferencias Co

rrientes~ 

Artículo.- 41. 

NQ. Económico 412.- NQ. Funcional 

710. 

Centro Coordinador de Bibliotecas. 

PREGUNTA 

¿Cuáles han sido las adquisiciones 

realizadas, hasta la fecha de hoy, con 

cargo a la partida presupuestaria 

arriba citada? 

Logroño, 22 de julio de 1985.- El 

portavoz del Grupo Parlamentario Popu

lar, Ignacio Becerra Guibert~ 

A la Mesa de la Diputación General. 

El Grupo Par lamentar io Popular , al 

amparo de lo establecido en el Regla-
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mento Provisional de la Cámara, pre

senta al Consejo de Gobierno de la Co

munidad Autónoma la siguiente pregunta 

para su respuesta escritaG 

ANTECEDENTES 

En el Presupuesto de la Comunidad 

Autónoma para el ejercicio de 1985. 

Consejería 03.- Hacienda y Econo-

Servicio 01~- Secretaría Técnica. 

Artículo 176- Atenciones Diversas~ 

NQ. Económico 170. 

NQ. Funcional 112. 

Imprevistos y Funciones no clasifi

cados& 

PREGUNTAS 

.¿Cuál es el nivel de cumplimiento y 

desglose de como se han concretado los 

imprevistos arriba mencionados a la 

fecha de 30 de julio de 1985? 

Logroño, 29 de julio de 1985.- El 

Grupo Parlamentario Popular, Ignacio 

Becerra Guibert~ 

A la Mesa de la Diputación General. 

El Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo establecido en el Regla

mento Provisional de la Cámara, formu-

la al Consejo de Gobierno de la Comu

nidad Autónoma de La Rioja la siguien-

te pregunta para su respuesta escritd~ 

ANTECEDENTES 

Es sabido por todos los riojanos la 

existencia en nuestra región de 2 

grandes campamentos juveniles patroci

nados por nuestra Comunidad Autónoma 

(Consejería de Educación, Cultura y 

Deportes) , ubicado en los términos mu-

nicipales de Ezcaray y Ventrosa de la 

Sierra. 

Este Último, el de Ventrosa, goza 

de una concesión del Ayuntamiento por 

un período de 15 afias; conocemos que 

la inversión realizada en la adecua-

ción del citado campamento ha sido 

considerable, teniendo en cuenta lo 

reducido de nuestro presupuesto comu

nitario, y que además se han llevado a 

cabo campañas nacionales de promoción 

de los mismos, lo cual, ciertamente, 

resulta beneficioso no solame-nte para 

nuestros muchachos, que pueden gozar 

de un bello paraje para su esparci

miento, sino que sirve para general 

conocimiento de nuestra región por las 

distintas Comunidades de Espafia, cum

pliendo con ello esa doble misión. 

Asimismo, nos consta que las insta

laciones de que este campamento gozaba 

se han visto notablemente mejoradas en 

lo que respecta a traída de aguas, ac

cesos por carretera, etc~ 

Por todo lo anterior este Grupo 

Parlamentario formula las siguientes 

PREGUNTAS 

¿Cuál o cuáles han sido las razones 

que han movido a nuestro Consejo de 

Gobierno a clausurar, al menos por es-

ta temporada, el Campamento Juvenil de 

Ventrosa de la Sierra? 

¿Esa decisión del Consejo de Go

bierno es definitl.va o piensa volver a 
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poner en funcionamiento el Campamento 

y en qué fechas? 

Logroño, 31 de julio de 1985.- El 

portavoz del Grupo Parlamentario Popu

lar, Emilio Carreras Castellet. 

A la Mesa de la Diputación General. 

Carmen de Miguel Cordón, Diputada 

regional, del Grupo Parlamentario Po

pular, al amparo de lo establecido en 

el Reglamento Provisional de la Cáma

ra, presenta al Consejo de Gobierno de 

la Comunidad Autónoma la siguiente 

pregunta para su respuesta escrita~~ 

ANTECEDENTES 

Con motivo del afio Internacional de 

la Juventud, existen en la Consejería 

de Educación, Cultura y Deportes, de

terminadas cantidades destinadas a 

subvencionar actividades juveniles$ 

PREGUNTA 

¿Cuántas asociaciones de jóvenes 

(denominación específica de las mis

mas) han solicitado subvención de esa 

Consejería? 

¿Qué memorias o proyectos aportaron 

cada una de ellas y qué cantidades so

licitaron? 

¿Cuántas subvenciones han sido 

aprobadas y a qué asociaciones, y 

cuántas han sido denegadas y a qué 

asociaciones? 

¿Quiénes forman parte de la Comi

sión responsable de denegar o aprobar 

las subvenciones, y con qué criterios 

se llevan a cabo estas decisiones? 

Logroño, 17 de julio de 1985.- Car

men de Miguel Cordón. 

A la Mesa de la Diputación General. 

Jesús zueco Ruiz, Diputado regio

nal, integrado en el Grupo Parlamenta

rio Popular, al amparo de lo dispuesto 

en el Reglamento Provisional de la cá

mara, formula ante el Consejo de Go

bierno de la Comunidad Autónoma la si

guiente pregunta para su respuesta es

crita .. 

ANTECEDENTES 

Viene seftalándose con notoriedad 

una cierta imprecisión en la redacción 

de 11 actos, acuerdos y disposiciones 

varias~' de obligada ins.erción en el 

B.O. de La Rioja, lo que hace menestar 

la publicación de correcciones de 

errores cuyo creciente número puede 

abocar a un lógico desprestigio de la 

redacción de aquella Gaceta y, malha

dadarnente y por derivación, del propio 

Órgano administrativo autor del texto 

cuya corrección impone la recta natu

raleza de las cosas, tan exigible sin

gularmente en el campo de lo jurÍdico. 

Sucede, en ocasiones, que la co

rrección alcanza a aspectos sustanti

vos del acuerdo o disposición afecta

da, lo que a algunos malpensantes, es

pecimen por lo demás frecuente en de .... 
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masía entre nuestros políticos, les CONTESTACIONES DEL CONSEJO DE GOBIER-

puede parecer como torticera y malin- NO .. 

tencionada conducta, apta para encu-

brir los errores propios sin reconocer 

su comisión, lo que en definitiva de

viene como poco aconsejable y menos 

ejemplar, aplicación práctica del tan 

conocido dicho o expresión tradicional 

de 11 Sostenella y no enmendalla"o 

El procedimiento es singularmente 

riocivo cuando se utiliza para corregir 

extremos previamente objeto de pregun

ta, interpelación o, en general, ac

tuación opositora dirigida a inquirir 

la razón de lo que, sin tardanza, se 

corrige., 

Corno quiera que la más absoluta 

transparencia debe presidir la actua

ción de nuestros gobernantes, llegando 

a inspirar hasta aquellos corno el que 

queda advertido supra, que, aún de 

aparente escasa importancia, pueden 

redundar, en casos concretos, en con

secuencias de nocividad manifiesta pór 

poderse interpretar como intencionada 

actitud de menosprecio hacia las res

tantes opciones políticas no gobernan

tes, el Diputado regional que suscribe 

formula al Excmo. Sr. Consejero de la 

Presidencia la siguiente 

PREGUNTA 

¿Tiene previsto el Sr. Consejero 

alguna actuación concreta tendente a 

evitar, en lo posible, las correccio

nes de errores a publicar en el B.O. 

de La Rioja? 

Logrofio, 31 de julio de 1985.- Je

sús zueco Ruiz~ 

En cumplimiento de lo establecido 

en el artículo 69.1.a) del Reglamento 

Provisional, se ordena la publicación 

en el Boletín Oficial de la Diputación 

General de La Rioja de las contesta

ciones dadas pcr el Consejero de In

dustria y Comercio a las preguntas 

formuladas pcr el Diputado regional 

señor Buzarra Cano 

* sobre conocimiento del Consejo de 

Gobierno respecto a los traba jos de 

evaluación de reservas carboníferas en 

el área de Préjano y 

* sobre el proyecto de investiga

ción de reservas de mineral de carbón 

en el área de Préjanoe 

(Publicadas en el Boletín Oficial 

de la Diputación General de La Rioja 

núm. 20/85, de 24 de abril). 

Logrofio, de agosto de 1985. 

EL PRESIDENTE EN FUNCIONES: Carmen Va

lle de Juan .. 

En relación con las preguntas del 

Diputado regional D. José María Buza

rra Cano, sobre trabajos en las reser

vas carboníferas del área de Préjano, 

convertidas en preguntas con respuesta 

escrita por acuerdo de la Mesa de la 

Cámara de 27 de junio del afio en cur

so, tengo a bien manifestar lo que si

gue: 

En primer lugaru lamento el retraso 
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que ha sufrido esta respuesta, debido 

a cuestiones procedimentales y que, 

sin embargo, ha resultado conveniente 

para poder incluir en ella las Últimas 

circunstancias acaecidas~ 

No es fácil central totalmente el 

tema de la explotación de los recursos 

mineros de la zona de Préjano-Villa

rroya, ya que, por una parte, la Admi

nistración regional no ha asumido com

petencia alguna en materia de minas, 

debido a las propias limitaciones del 

Estatuto de Autonomía y, por otra, de

bido a que son completamente diferen

tes y en algunos casos contradictorias 

las versiones y opiniones de las per

sonas y entidades que se han relacio

nado en esta Última etapa con la .ex

plotación. 

SÍ podemos asegurar que el Gobierno 

de La Rioj a ha seguido muy de cerca 

todos los detalles e incidencias rela

cionadas con los trabajos de investi

gación .. 

Contestando a la primera de las pr~ 

guntas, la Consejería de Industria se 

ha mantenido en permanente tensión con 

objeto de recibir toda la información 

de cualquiera de las partes, puesto 

que consideramos que es nuestra respo~ 

sabilidad seguir de cerca, exista o no 

competencia formal, cualquier actua

ción que pueda tener incidencia en la 

estructura productiva de La Rioja, má

xime si tiene un componente que se re

fiere a la creación de nuevos empleos~ 

En esta línea, el Gobierno de La 

Rioja ha conocido los programas de la 

empresa EUROMINSA, las relaciones de 

la misma con el Gobierno navarro y la 

empresa POTASAS DE NAVARRA, las posi

ciones del equipo de trabajadores y de 

la Unión General de Trabajadores en 

cada uno de los momentos de esta pr i

mera fase~ 

Ha conocido, asimismo, el contrato 

de fecha 1 de febrero de 1985, firmado 

por EUROMINSA con ENADIMSA, para la 

utilización en este proceso de inves

tigación de los fondos del Plan Ener

gético Nacional y posteriormente los 

conflictos y confrontaciones internas 

y 1~ denuncia y anulación del contrato 

por la Empresa Nacional ADARO (ENAD

IMSA), por considerar que no se había 

cumplido la línea establecida en el 

compromiso~ 

Respecto a la segunda pregunta, na

da hemos podido hacer directamente ni 

par a que se cumpliera el proyecto de 

investigación ni para evitar que ENAD~ 

IMSA denunciase el compromiso, utili

zando el derecho que el mismo acuerdo 

establecía, rescindiendo el programa 

de subvención a EUROMINSA, ni para que 

esta Última empresa extinguiese la re

lación laboral con sus trabajadores en 

Préjano. 

En relación a la postura del Go

bierno de La Rioja, consideramos que 

debemos plantear el tema en un contex

to de realismo, dentro del cual es 

conveniente resaltar la visión nada 

optimista de los propios directivos de 

la Empresa Nacional ADARO, con respec

to a la potencial rentabilidad de la 
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explotación, incluso en contraposición 

a otras apreciaciones técnicas corno 

aquellas a las que después nos vamos a 

referiro En este contexto de realismo 

deberíamos agotar, sin embargo, todas 

las posibilidades para conseguir que 

se realicen los programas de prospec

ción e investigación necesarios para 

aclarar definitivamente la posibilidad 

de explotar el yacimiento con una ren

tabilidad adecuada~ Por desgracia, nos 

vamos a encontrar con dos circunstan

cias negativas: 

- Ha concluido ya el programa del 

Plan Energético Nacional en el que se 

apoyaba el proyecto de investigación, 

no .contando la Administración hoy por 

hoy con recursos destinados especÍfi

camente a este tipo de actuacioneso 

- Las concesiones están registradas 

a título privado y por tanto son los 

titulares de las mismas quienes debe-

rÍan geStionar o canalizar cualquier 

actuación sobre ellas~ 

Acompafiamos a esta respuesta, para 

su completa información, fotocopia del 

documento formalizado entre EUROMINSA 

y ENADIMSA, así como copia de los in

formes que, por encargo de esta Conse

jería, realizaron el Ingeniero Jefe de 

la Sección de Minas de la Dirección 

Provincial de Industria y Energía y el 

responsable del Departamento de Geolo

gÍa del Colegio Universitario de La 

Rioja, de fechas 6 y 4 de febrero res

pectivamente, y cuya finalidad era 

precisamente mantener al Ejecutivo con 

una información actualizada de la po

tencialidad y circunstancias de la ex

plotación mínerae 

Logroño, 24 de julio de 1985,- EL 

CONSEJERO DE INDUSTRIA Y COMERCIO, 

Emilio Pérez Ruize 

--------oOo--------
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